

大井第一マイ・タウン21

12月号 No.254

発行：編集委員会
住所：南大井1-12-6
大井第一地域センター内
電話：3761-2000
FAX：5493-7286
令和7年11月20日発行

上記QRコード
でカラー版や
バックナンバー
が見れます。

第57回

大井第一町会連合会大運動会

10月12日（日）大井競馬場第1駐車場で連合会大運動会が開催されました。台風23号の雨も上がり、暑くも、寒くもない穏やかな朝を迎えました。実は前日のライン引きは、雨の中カッパを着てスクイージーで水はけ、雑巾がけしながらの作業でしたので、心配していました。

9時20分、国旗、大会旗を掲げた子どもたちを先頭に、町会の皆様の入場行進がいよいよ始まりました。



〈入場行進の様子〉

1種目目の徒競走では、あと少しでゴールの所で1人の選手が転び、すぐ隣を走る少年が振り返ってレースをやめ「大丈夫？」と心配する子どもの姿に心が温かくなりました。

2種目目の「買い物レース」は人気の種目で、札に書かれた野菜を両腕いっぱいに抱え満面の笑顔でのゴールです。中には玉ねぎやジャガイモが転げ落ちコロコロと・・観ていても楽しい種目です。

「パリッと走快！」「ゲートボール競走」とレースが進み、午前の最終種目の「綱引き・町会対抗予選」が始まりました。今回からフィールド内で各コート毎対戦町会を紹介アナウンスし、選手も「エイエイオー」と応じ盛り上りました。



〈徒競走の様子〉

昼休みには大井競馬場マスコットのうまたせ君・ウマタセーヌが場内を回り、愛嬌たっぷりのサービスで、子どもたちに大人気でした。

午後は「綱引き・町会対抗決勝」、避難所単位での「ブロック対抗小学生リレー」が1番の盛り上がりで、場内各テントから声援が飛び熱い戦いとなりました。綱引きは南大井第四町会が、対抗リレーは鈴ヶ森小避難所ブロック（大井海岸町会、大井坂下町会、大井水神町会、大森駅前住宅自治会）が優勝しました。今回も浜川中学校、鈴ヶ森中学校の中学生ボランティアが、運営面で大活躍しました。忙しい中笑顔で積極的に働き、頼もしく大助かりでした。13時40分、全種目が無事和やかな内に、終了しました。参加者は、約930人でした。来年は友人、家族でぜひ誘い合わせ、秋の1日を楽しんでいただきたいと思います。今年も前日の準備から運動会終日まで、会場を提供してくださった大井競馬場に深く感謝申し上げます。



〈綱引きの様子〉



〈ブロック対抗小学生リレーの様子〉

住民連携で早期対応

大森駅前住宅自治会

当住宅では、以前より訪問販売や不用品回収などをきっかけにしたトラブルが懸念されておりました。特に高齢の方が多く暮らしていることから、自治会として日ごろから注意を呼びかけてきました。

今年の夏以降も、「不用品回収」や「宝飾品買い取り」などを名乗る来訪者が、住戸を訪問する事例がありました。こうした行為は「不招請勧誘（ふしょうせいかんゆう）」とされ、消費者契約法で禁止されているものです。

日頃から住民同士の気軽なやり取りを大

切にし、不審な来訪者の情報をLINE等を活用して共有・拡散し、迅速な対応ができるようにしています。

また、マンション管理組合と協力して注意喚起チラシを作成し、各階やエレベーターに貼ることで周知を図りました。顔を合わせる行事の参加や日常の会話が、見守りや安否確認にも繋がっています。

今後も住民同士の繋がりを大切にし、地域ぐるみで見守り活動を続けて参ります。



〈新学校長紹介〉

浜川小学校

今年度4月に浜川小学校・浜川幼稚園に着任いたしました二宮 淳です。鈴ヶ森中学校から異動してきました。本校・園では、9月20日（土）に新校舎・園舎の落成式を実施しました。令和2年の工事開始から、関係者の皆さまには、ご協力いただきありがとうございます。教育スローガンを新たに「つながろう 人・学び・そして子どもたちの未来へ」として、本校に関係する人との温かいつながりの中で、教育を推進していきたいと思います。本校へのご支援・ご協力をお願いいたします。

二宮 淳 校長



立会小学校

今年度より、立会小学校に着任いたしました深尾 剛と申します。よろしくお願いいたします。

本校では「All for one ! One for all ! ～あなたもわたしも大切な一人～」をスローガンに、共に支え合いながら、切磋琢磨しながら学ぶことのできる教育活動を進めて参ります。地域の皆様と学校が一つになって、笑顔あふれる学校にしていきたいと思います。

深尾 剛 校長



鈴ヶ森小学校

今年度より鈴ヶ森小学校の校長を務めることとなりました、吉野 早織です。本校は開校75周年を迎える、改築工事も始まりました。制限のある環境となりましたが、地域の行事などを通して、多くの方々に温かく見守られながら子どもたちが成長していくことに感謝しています。これまでも、これからもよろしくお願いします。

吉野 早織 校長



鈴ヶ森中学校

今年度、目黒区立第十中学校から鈴ヶ森中学校に着任しました、野口 芳一です。品川区には20数年前、現在の八潮学園になる前の八潮中学校に勤務していました。着任して数か月が経ちますが、人懐こく、明るく元気な生徒たち、生徒思いの教職員と共に、教育目標である「学びと表現」「思いやりのある行動」「心と体を磨く」を遂行していきたいと思います。よろしくお願い致します。

野口 芳一 校長

